

Lycée du Blavet. Ouvert aux collégiens

Publié le 16 janvier 2019 à 16h29



© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr>

Un groupe d'élèves de 4^e du collège de Guémené a visité le lycée du Blavet, ses filières du bâtiment, qui donnent la possibilité, à ceux qui le souhaitent, d'en savoir plus lors des portes ouvertes.

Tous les collégiens doivent se projeter dans l'avenir afin d'exprimer leurs vœux d'orientation professionnelle. Pour les aider dans ce sens, les établissements ouvrent leurs portes à tous ces futurs lycéens, comme le lycée professionnel du Blavet qui a reçu des élèves de 4^e, mercredi.

Le matin, un groupe du collège de Rohan a commencé la visite des ateliers, suivi par un autre groupe du collège de Guémené-sur-Scorff. Depuis quelques années, les enseignants ou le personnel administratif encadre les visites-découvertes. Du chantier de gros œuvre en passant par la topographie, les collégiens ont pu s'imprégner concrètement de ce qui peut les attendre s'ils choisissent les filières du bâtiment. Le lycée travaille de plus en plus à l'International, et des élèves viennent de l'étranger pour suivre les cours dispensés à Pontivy.

En revenant au collège, ils suivent un débriefing avec leur enseignant et, après réflexion, viennent compléter leur première rencontre au sein du lycée en venant aux portes ouvertes. Celles du lycée du Blavet auront lieu le 8 mars, pour les entreprises partenaires qui accueillent des stagiaires et le 9 mars, pour toutes les familles